

## ATLETISMO



Marina Prant, en el momento de cruzar la meta



De izquierda a derecha, Honorato Hernández, José Pallarés y Francisco Torrontera

Victoria por equipos del C.A. Monzón en la media maratón Jaca-Sabiñánigo

# Triunfo de Honorato Hernández

José María PARDINA (Enviado especial)

**SABIÑANIGO.-** Una mañana verdaderamente invernal fue testigo de la celebración del XIV Medio Maratón Jaca-Sabiñánigo, "III Memorial Antonio Lardiés", que se saldó con el triunfo de Honorato Hernández del Joma y con un completo éxito de participación y de público. La prueba comenzó a las once y cuarto de la mañana en Jaca y estuvo marcada por el fuerte viento de cara que tuvieron que soportar los atletas a lo largo de los 21 kilómetros de recorrido. La meta, situada en Sabiñánigo, recibió con una gran

Con una puntualidad británica, a las once y cuarto de la mañana, dio comienzo, en la Avenida del Regimiento de Galicia de Jaca, el XIV Medio Maratón Jaca-Sabiñánigo, "III Memorial Antonio Lardiés", con la presencia de 261 atletas. Tras la primera vuelta por las calles de Jaca se formó rápidamente el grupo de cabeza, del que saldría posteriormente el ganador de la prueba, compuesto por doce atletas que a la salida de la ciudad ya habían puesto tierra de por medio respecto de sus rivales.

En el grupo estaban todos los favoritos y destacaba la nutrida presencia de atletas altoaragoneses que fueron los auténticos animadores de la carrera. El marroquí

Said Lahoauai tiraba con fuerza en estos primeros kilómetros pero marcado de cerca por Torrontera y Pallarés. En el kilómetro siete (20'10") en grupo se mantenía homogéneo pero se empezaba a notar el frío y el esfuerzo de los corredores que tuvieron que luchar siempre contra la fuerza del aire.

Said Lahoauai, Francisco Romera, Honorato Hernández, Luis Alonso, Juan Balseras, Manuel Hernández, Javier Cortés, José Pallarés, Javier Yerno, Carlos Albertos y Francisco Torrontera siguieron prácticamente juntos hasta el kilómetro 10 (32'22") donde se desató la verdadera batalla con un fuerte tirón de Honorato Hernández al que sólo respondieron, en

los dos siguientes kilómetros Pallarés, Alonso, Balseras, Yerno y Torrontera pues Romera empezaba a acusar los primeros problemas y el marroquí se veía obligado a abandonar en el kilómetro 15 aquejado de un tirón en la parte superior del cuádriceps de su pierna derecha.

La batalla estaba a punto de decidirse y la selección se había llevado a cabo, pero el golpe definitivo lo asestó Hernández en el kilómetro 15 con 48 minutos de carrera consumidos. Tan sólo Torrontera y Pallarés fueron capaces de aguantar el tirón e incluso durante muchos metros pusieron en serias dificultades al favorito para el triunfo final.

El viento seguía arrojando de firme cuando en el kilómetro 17 las

distancias comenzaban a hacerse mas insalvables. El trío de cabeza marchaba con paso firme rumbo a la meta seguidos por un recuperado Romera al que acompañaban Balseras y Alonso y más lejos el montisonense Yerno. Dos kilómetros más tarde era el otro montisonense, José Pallarés, el que quedaba descolgado centrándose la lucha final entre el catalán Honorato Hernández y el jacetano Francisco Torrontera.

Con los dos atletas codo a codo se entraba en las calles de Sabiñánigo donde el público se agolpaba en torno a la meta para conocer el nombre del campeón. A falta de 600 metros para romper la cinta de llegada Hernández cambiaba de

ritmo y Torrontera no podía seguirlo a pesar de que en los últimos metros se acercó a tan sólo dos segundos.

Al final triunfo de Hernández del Joma con un discreto tiempo, por culpa del fuerte viento en contra, de 1 hora 6 min. 35 seg. A 2 segundos entró el jacetano Francisco Torrontera y a 11 el montisonense José Pallarés. En féminas cómodo triunfo de Marina Prat del Niké con 1 hora 19 min. 11 seg. En Juniors venció Sergio López de Helios seguido de Angel Calvo de Peña Zoití y en veteranos ganó Conrado Maza. Por equipos venció el Centro Atlético Monzón con 3.27'37" seguido por Niké con 3.28'31" y C.A. Jaca con 3.30'14"



El momento de la salida en Jaca



El marroquí Sarc Lahoairi sufrió una lesión y tuvo que retirarse tal como recoge la imagen